

Musikalische Faschingsparty

„Rex Kaiser und die Schlagerholme“ begeistern im Salmünsterer Ballroom

Bad Soden-Salmünster (bak). Die Identifikation der Band aus dem Main-Kinzig-Kreis mit ihrer Musik machen die Künstler bereits durch ihren Namen klar. Den haben sie stilsicher in Erinnerung an Rex Gildo, Roland Kaiser und Michael Holm gewählt. Denn seit neun Jahren widmet sich die Band „Rex Kaiser und die Schlagerholme“ vornehmlich den besten Hits der 70er Jahre und der Neuen Deutschen Welle – gern in deutscher Sprache. Dabei trägt die Musik der Schlagerholme in Interaktion mit ihrem Publikum den ganzen Abend über viele Stunden und reicht von Bossa Nova „Quando Quando“ aus den 60er Jahren bis zu AC/DCs „Highway To Hell“.



Teilen die große Leidenschaft für die Musik: „Rex Kaiser und die Schlagerholme“.

FOTO: KRUSE

„Weil wir selbst Spaß haben, springt der Funke schnell über“, sagen die Musiker aus Altenhaßlau, Frankfurt und Mainflingen über ihr Erfolgsrezept. Der Spaß komme mit der Musik ebenso wie aus dem freundschaftlichen Miteinander. Denn die Musiker verstehen sich als Gruppe so gut, dass sie schon zusammen Weihnachten gefeiert haben. Gemeinsame Essen oder das Feiern von Geburtstagen gehören ebenfalls dazu.

Als Frontmann Olaf Schlieper zum Gig im Ballroom eintraf, kam er mit Faschingsorden vor der Brust direkt von einer Karnevalsveranstaltung, wo er eine Büttensprache gehalten hatte. Seine Bandkollegen kannten die Rede und hatten sie im Vorfeld während einer Geburtstagsfeier

für gut befunden. Schnell zogen sie sich nach dem Soundcheck bühnentauglich um und machten gleich so richtig Stimmung. Sie versetzten ihr vielfach verkleidetes Publikum – da waren viel Glitzer und Glamour, aber auch ausgeprägte Hippieoutfits zu sehen – gleich mit Jürgen Drews Bett ins Kornfeld und Michael Holm nach „Mendocino“. Schnell wurde Tür an Tür mit Alice geklatscht und getanzt, bevor es mit Marianne Rosenberg hieß „Er gehört zu mir“.

Mit schwungvollen Schlagern aus der Feder von Udo Jürgens wie „Aber bitte mit Sahne“, „Griechischer Wein“ oder „Die kleine Kneipe“ ging es bis hin zu Marius Müller-Westernhagens „Sexy“ oder

mit den Ärzten nach Westerland. Mit dabei war die ganze „Schickeria“ und der „König von Deutschland“. Aber auch mit Robbie Williams „Let Me Entertain You“ oder Liquids „Narcotic“ überzeugten „Rex Kaiser und die Schlagerholme“.

Zwar müssen alle neben ihrer Leidenschaft für die Musik noch arbeiten und bezeichnen sich selbst deshalb als semiprofessionell, ihr ganzes Herz hängt aber an der gemeinsamen Musik. Sänger und Perkussionist Olaf „Rex Kaiser“, Gitarrist und Sänger Andreas „Andy Amp“, Keyboarder und Sänger Berny, Schlagzeuger Matthias sowie Sängerin und Saxofonistin Gitti van Hagen lieben die Interaktion mit ihrem

Publikum. So freuen sie sich, wenn die Gäste mitsingen, mitklatschen und zur Musik tanzen. Bei Gelegenheit begeben sich die Bandmitglieder deshalb auch schon mal mitten rein in ihre Fangemeinde. Und die haben sie sich im Salmünsterer Ballroom bereits erspielt, denn die Band war zuvor bereits zwei Mal in den Hallen des ehemaligen Güterbahnhofs zu Gast.

„Rex Kaiser und die Schlagerholme“ sind am heutigen Donnerstagabend in der Damensitzung der Heilichköppchen in Hailer, am Freitag in der Herrensitzung in Hailer und am kommenden Samstag bei den Fidelios in Altenhaßlau zu sehen und zu hören.

Sch
bau
tern
Nac
Feu
kon
rett

we
zel
Ra
Ein
ter
ne
Ein
br
W
un
Di
so
ur
m
ne
so
z
M
v